
第二回運営委員会　　　　　　　　議事録

【日　　時】　6月13日（火）　９：００〜１２：００

【場　　所】　狛江第五小学校　PTA室

【出席者】

会長（三野）

副会長（土居、服部）

会計（関田、出島）

書記（上野、中尾）

学級委員（岩崎）

文化委員（長谷川）

広報委員（首藤）



◆校長先生からのご挨拶

運動発表会お疲れさまでした。

コロナも落ち着いて、たくさんの家族に参加してもらうことができました。

半面、手が回らないところがあって反省点も。

アンケートも集計し、学校の意思は示せると思います。

◆副校長先生からのご挨拶

運動発表会、PTA活動の方もお疲れさまでした。

今後とも引き続きよろしくお願いいたします。



【議事】

1.PTA会費回収報告と考察(会計)
ほぼ回収済み。(残り数名が未回収)

　→提出予定にはなっている。(編入生は月割り)

<月割表>

月 4 5 6 7 8 9 10 11 12 1 2 3

160円/月 〇 〇 〇 〇 〇

200円/月 〇 〇 〇 〇 〇 〇

なし 〇

児童名簿が正確か、事前に確認しておくとスムーズ。

特に兄弟関係がわかる名簿だと尚良い。

→今年度その元データ(会計/令和5年度/最新五小児童名簿リスト)を作成したので、来年度以降活用を。

　(今後は新一年生の兄弟姉妹関係のみを把握し、名簿を更新できれば良い)

<方法>2月に印刷しておいて、先生に渡しておく。

→入会申込書って

　そもそも加入する人は提出しなくて良いのでは。非会員の希望のみの提出はどうか。

　どちらにしても提出忘れをどうするか。(非会員意思が強い人は忘れないのでは)

　(兄弟を明記させても良いか)

2.PTA活動費配布(会計)
活動費、レシート/領収書等のデータ保管を。

※領収書等データ化する必要あり。

(googleDrive保存で不安な人はUSBにも。)

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1-Wa92o2dDS38uGyMoJP_t4wLOkfq4-py/edit#gid=1161095478


3.PTA連合理事総会について
日時

6/17(土)15時(14時半から受付)

場所

中央公民館B1F

内容

全校の理事の自己紹介/PTA連合会計報告など

参加者

五小からは6名参加予定。

三野さん　服部さん　関田さん　出島さん　上野さん　岩﨑さん

(校長/副校長は欠席)

懇親会

校長/会長のみジャックポット(それ以外は別会場)

19時から合同で。

4.かけこみ110番について
申請すれば一般家庭や店舗に掲示可能。

ネーミングを変える？

時代にそぐわない？(家の鍵がなかった時代の運用なのでは)

→見てる方は見慣れているし、犯罪抑止効果にはなっているのでは。

→子どもたちへの声掛け

　(掲示しているしていないに関わらず、どのお家にもかけこんで良いこと、ちゃんと助けを求めること)

決>五小としては、費用対効果的にこのままで問題なし



5.給食試食会の人数について(学級運営)
小規模に収めたい。(35～40名程度)

<理由>

負担が大きい。

コロナ前は、全クラス全員に募集かけて毎年平均50人前後集まっていた。

学級委員から給食試食会のメンバーを10人くらい結成していた。

コロナもあって3年なく引継ぎもあいまい。この流れを利用して、縮小化してはどうか。

<例>

・メンバー募集のプリント作成/配布/メンバー選定→googleで事足りるのでは。

・しおり作成/配布(内容は栄養士が作成)

・当日　配膳など

<体制>

×　学校主催でPTAはあくまでサポートという体制にする　

〇　PTA(役職付き72名)やサポーターズ(約80人)でやってくれている方を優先して開催する

　　→人数が多すぎないようにまずはPTAから。

　　→LINEグループ(PTA運営委員＋夏まつり実行委員)で声掛けする。

<費用>

(事前集金は難しいので)後日集金で。返金なし。

6.質問コーナー
なし

7.その他
なし

以上


